



共に前へ

佐世保市立日宇中学校
学校だより No. 40
発行日 R5.10.30
発行者 中野 一史

～昨日までの自分（自分達）を超える～

- 【重点目標】めざす生徒の姿
- ・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を立てて学習に取り組む生徒
 - ・日宇中PRIDEを自覚し、やるべきことに、我慢強く、最後まで取り組む生徒
 - ・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学級づくりに取り組む生徒
 - ・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む生徒

○日宇中ホームページアドレス
<http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/>



気持ちを新たに次のステージへ

現在、市内でインフルエンザが流行しています。本校においても先週1年生1クラスが学級閉鎖になりました。今後とも体調管理に留意してほしいと思います。
今週からは、各学年とも新しい気持ちで、次のステージに向けて動き出そうとしています。特に、3年生は、本日より三者面談がスタートし、いよいよ進路モードへと入っていきます。また、来週は「2学期テスト」が控えており、個々の力を伸ばす時期です。それぞれが「本気・本腰・本物」を意識し、頑張ってもらいたいと思います。

2年生合唱コンクールから

10月24日(火)、延期していた2年生の「合唱コンクール」を開催しました。

9月末からスタートした学級での練習。約4週間という限られた期間ではありましたが、2年生の各学級が自分たちの合唱を創り上げようという姿が見られ、歌声も日に日に増していったように感じられました。

開会式では、私(校長)から「みんなの心をひとつに、目標達成に向かう学級の団結力、学級の絆を見せてほしい」「次は、自分たちが日宇中を引っ張っていくんだという想いを合唱に込めて見せてほしい」と伝えました。

コンクールでは、一生懸命に心を込めて届けようとする姿や歌声からは、2年生が目指す「本気の姿(成長しようとする姿)」が感じられました。これを自信に、これから日宇中を担う学年としてのステップを一段ずつ上ってほしいと思います。2年生のこれからの活躍に期待が膨らんでいます。コンクールの結果は以下の通りです。金賞を受賞した2組は、11月14日(火)に開催される佐世保市中学校音楽会に出場します。

《2年生結果》

【金賞】 2年2組 With You Smile



【銀賞】 2年6組 旅立ちの時
～Asian Dream Song～



【2年1組】



【2年3・7組】



【2年4・8組】



【2年5・9組】



学級を引っ張ってくれた実行委員、指揮者、伴奏者の皆さん、そして頑張った2年生たちに拍手を送りたいです。

※多くの保護者の皆様に、2年生の「成長しようとする姿」を観ていただき、ありがとうございました！！

3年進路説明会から

10月24日(火)、3年生と保護者を対象に「進路説明会」を実施しました。説明会には多数の保護者の皆様に参加いただき、誠にありがとうございました。副校長から「実践のプラスを積み重ねた先に、自分への自信、結果につながっていく」「受験は団体戦、みんなで力を合わせ、受験と言う高い壁を乗り越えてほしい」と話をしてもらいました。真剣な表情で説明を聞く3年生の姿に、受験に向けて「強い決意」が感じられたと聞いています。頑張れ3年生！！

ご家庭におかれましては、子どもの心の状態を見ながら、適宜声かけや励まし等、支えていただきますようお願いいたします。

